### Granada

# El Gobierno invertirá un millón en la Vereda de la Estrella para efectuar mejoras de seguridad

El desembolso económico, que se hace a cargo del Plan E, se suma a los 5,5 millones que se habían destinado ya en la zona

El Parque Nacional de Sierra Nevada continuará las obras de mejora de la seguridad en la Vereda de la Estrella gracias al millón de euros de más que invertirá el Ministerio de Medio Ambiente en la Dehesa de San Juan dentro del Plan E.

De este modo, el Ministerio está ejecutando actuaciones por valor de 6,5 millones de euros en uno de los senderos más frecuentados de Sierra Nevada, con más de 60.000 visitas al año, lo que implicará que este otoño unas 180 personas estén trabajando en la Dehesa de San Juan. A esta cantidad hay que sumarle los más de dos millones de euros que la Consejería de Medio Ambiente está invirtiendo en la otra margen del río, en la Loma del Calvario, en trabajos selvícolas de mejora de la calidad de la masa forestal.

A través de los diferentes proyectos que se están desarrollando en esta finca con una superficie que ronda las 4.000 hectáreas, se pretende revalorizar cultivos tradicionales como la patata de copo de nieve, acotar ganado, restaurar acequias tradicionales, así como recuperar y mejorar la ma-



Imagen de los trabajos en la zona sa forestal. También se están ade-

cuando espacios como el cortijo de la Hortichuela o el Hornillo y se realizan a la vez trabajos de desbroce para la prevención de incendios, tal y como explicó el delegado de Medio Ambiente de la Junta en Granada, Francisco Javier Aragón tras visitar las obras. Entre los trabajos selvícolas que se están realizando, Ara-

gón destacó los centrados en la

conservación del masa forestal

del robledal del San Juan, que

por su ubicación es la más meri-

dional de Europa y cuenta con especies de indudable valor, rareza y singularidad.

Estas masas arbóreas se conservan gracias al sistema histórico de acequias de careo, proveniente de la época árabe, que irriga las laderas del San Juan y permiten el crecimiento de masas tan singulares como éstas. Por eso, el proyecto también incluye la recuperación de los nueve kilómetros por donde discurren seis acequias que descienden desde más de 3.000 metros de altura hasta casi 1.000.

### La UGR diseña una técnica que detecta fármacos en alimentos

Los ensayos se han hecho en grasas, hígados, riñones, leche y músculos de bovinos

Efe / GRANADA

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) han diseñado un proyecto para detectar fármacos en alimentos de origen animal que posibilitará la cuantificación e identificación de sus residuos de forma más rápida y eficaz. A través de esta iniciativa se consigue reducir el tiempo de análisis ya que se detectan múltiples compuestos en una misma muestra con una alta eficacia y resolución, señaló la responsable de la misma, Ana María García.

El proyecto se basa en utilizar técnicas de separación miniaturizadas, explicó García, para lo que se necesita menos cantidad de muestra a la hora de analizar; además son más respetuosas con el medio ambiente, puesto que se reduce el consumo de disolventes orgánicos. Los ensayos se han hecho en grasas, hígados, riñones, leche y músculos de bovinos, porcinos, caprinos, equinos, aves, conejos e incluso salmónidos. Para la detección de estas sustancias se emplearán técnicas de detección de restos y trazas de elementos ajenos como la electroforesis capilar.

### Salud ha dado 885.000 citas médicas a través de internet

El 10% de los usuarios de los centros de primaria optan por esta modalidad

Efe / GRANADA

La Consejería de Salud ha proporcionado más de 10 millones de citas médicas a través de su página web desde que este servicio se puso a disposición de los usuarios, en mayo del año 2006, de las que casi 886.000 corresponden a Granada. Según ha informado la Consejería en un comunicado, actualmente se están concertando una media de 15.000 citas diarias con los médicos de familia y los pediatras de Andalucía a través de internet, lo que representa más del 10% de los usuarios que acuden a los centros de primaria.

En cuanto a la distribución por provincias de las 10 millode citas solicitadas, 462.583 corresponden a Almería, Cádiz (1.851.835), Córdoba (1.036.250), Granada (885.935), Huelva (352.306), Jaén (621.369), Málaga (2.233.706) y Sevilla (2.620.344).

A través de este canal, que tiene como soporte al sistema informático Diraya, los ciudadanos pueden gestionar el día y la hora de la consulta en atención primaria, las 24 horas del día los 365 días del año.



### PALADARGOG Calle Martinez Campos, 19 Granada, 18002 958086012 www.restaurantepaladar.com





### **DON PEDRO A. CLAVERO** SALVADOR, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. **AYUNTAMIENTO DE GOJAR** [GRANADA].

(GRANADA).

HACE SABER: Que et Pleno de este Ayuntamiento, en Sesión Ordinaria celebrada con fecha 27 de Julio de 2009, adoptó el siguiente acuerdo:

Primero.- Aprobar inicialmente la modificación puntual MP-P60U-07, consistente en la modificación del Sector UE-4 del P60U de Gójar, de acuerdo con lo previsto en el artículo 32 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanistica de Andalucía.

Segundo.- Someter la presente modificación a información pública por plazo de un mes. Esta información plazo de un mes. Esta información plazo de un mes.

modificación a información pública por plazo de un mes. Esta información pública se anunciará en el BDY y en un Diario de los de mayor tirada de la Provincia, de aeuerdo con el artículo 36 de la Ley 7/2002, de 17, de diciembre, de Ordenación Urbanistica de Andalucía. Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

Gójar, 10 de Agosto de 2009.

El Alcalde

Pedro A Clavero Salvado NOTA.- El presente Edicto ha sido publicado en el B.O.P. de Granada, número 162 de 25 de agosto de 2009.

### DON PEDRO A. CLAVERO SALVADOR, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. **AYUNTAMIENTO DE GOJAR** [GRANADA]

GRANADA).

HAGO SABER: Que el Pleno de este Ayuntamiento, en Sesión Ordinaria celebrada con fecha 27 de Julio de 2009, adoptó el siguiente acuerdo:

Primero. Aprobar inicialmente la modificación puntual MP-PG0U-06, consistente en la modificación de la Ordenanza de Equipamientos comunitarios del PG0U de Gójar, de acuerdo con lo previsto en el artículo 32 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía.

Segundo. Someter la presente modificación a información pública por

Segundo.- Someter la presente modificación a información pública por plazo de un mes. Esta información pública se anunciará en el BOP y en un Diario de los de mayor tirada de la Provincia, de acuerdo con el artículo 36 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanistica de Andalucía. Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

Gójar, 10 de Agosto de 2009. El Alcalde NOTA.- El presente Edicto ha sido publicado en el B.O.P. de Granada, número 162 de 25 de agosto de 2009.



### Ayuntamiento de Granada

### PROGRAMA DE BECAS PARA MADRES JÓVENES **ESTUDIANTES 2009/2010.**

La presente convocatoria tiene por objeto apovar a las madres jóvenes de la capital granadina que se encuentran en proceso de formación, y que se ven con dificultades para hacer compatible su maternidad y el cuidado de sus hijas y/o hijos, con la continuación de sus estudios.

### Nº de becas: 81 Dotación:

Estas ayudas son individuales, se concederán en un sólo pago y su cuantía es de 601€.

### Requisitos:

- 1. Ser menor de 31 años, en el año de solicitud de la beca.
- Tener al menos un hijo o hija menor de 3 años, en el año de solicitud de la beca.
- 3. Estar empadronada en Granada
- 4. Estar en proceso de formación.

Lugar de presentación y plazo: En el Registro General del Ayuntamiento de Granada o en las Oficinas Municipales de Información y Registro Desconcentradas, siguiendo el modelo de sollicitud disponible.

### Plazo de solicitud:

Del 2 de septiembre al 31 octubre de 2009. BOP  $n^{\rm o}$  167, anuncio  $n^{\rm o}$  9.986, del 1 septiembre de 2009 (Exp. 28/09)

### Información:

Centro Municipal de Atención a la Mujer, Complejo
Administrativo"Los Mondragones". Teléfono: 958 24-81-16. Página
Web: www.granada.org/mujer.htm
Centro Europeo de las Mujeres "Mariana Pineda". C/Águila nº 19.
Teléfono: 958 262961. Página Web: www.marianapineda.com.

LA CONCEJALA DELEGADA DE IGUALDAD Fdo: Ana López Andújar



LA ZUBIA (Granada)

### **Vivir Verano**

# La UGR prorroga 'Ciencia y magia de la representación'

Después de que haya sido visitada por más de 50.000 personas, la exposición *Perspectiva, ciencia y magia de la representación*, organizada por el Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada en el Parque de las Ciencias, se prorroga hasta el 20 de septiembre.

### MÚSICA

La Puerta de la Memoria del Centro Cultural Caja-Granada es el escenario del concierto de Granadians del Espacio Exterior. A las 22.00 horas.



## Concierto de música sacra esta noche en la Catedral

Granada acoge este fin de semana un concierto de música sacra a cargo del Coro Impuls, procedente de Iffeldorf (Alemania). Bajo el título de *Cantante Domino*, el grupo actuará en la Santa Iglesia Catedral. Esta noche a las 21:00 horas.

### **EXPOSICIÓN**

La Alhambra acoge la exposición fotográfica Soul Garden, del artista coreano Bae Bien-U. De lunes a domingo, de 9:00 horas a 20:00 horas.

### **BS** Nómina



"Quiero el **3%** de devolución en mis principales recibos"

Con mi nómina.

Infórmese en el 902 686 692

SabadellAtlántico El valor de la confianza BS

ferentes generaciones y procedencias reflexionan sobre el tema creando obras con distintos puntos de vista. Participan Carlos Aires, Joana Cera, Sabine Dehnel, Christopher Makos y Carlos Pérez Siquier. • Galería Sandunga.

### VIII Concurso de Dibujo

El Centro Cultural Gran Capitán acoge la exposición del VIII Concurso Nacional de Dibujo organizado por la Academia de Bellas Artes y que ha tenido este año como ganadora a la artista japonesa Mika Murakami.

Centro Cultural Gran Capitán.

### 'De la Tierra al Universo'

La Alhambra acoge la muestra 'De la Tierra al Universo: la belleza de la evolución del cosmos' en la que pretende acercar al gran público a los secretos de espacio exterior y la fascinación de las imágenes que puede ofrecer gracias al arte de la fotografía.

Palacio Carlos V

### Dibujos

El Museo de Bellas Artes ubicado en el Carlos V muestra una serie de dibujos realizados entre los siglos XVI y XIX. Martes de 14.30 a 20.00 horas. De miércoles a sábado de 9.00 a 20.00 horas. Domingos y festivos, de 09.00 a 14.30 horas.

Museo de Bellas Artes.

### 'Inaudito'

Inaudito, la aventura de oír pone de relieve la importancia del oído dando a conocer su funcionamiento y cómo debemos cuidarlo. La muestra, impulsada por GAES, líder en soluciones auditivas ha contado con el auspicio del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología. Los 20 módulos abordan el mundo del oído y del sonido desde distintas perspectivas, de una forma práctica y amena.

Parque de las Ciencias.

### Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. Abierto de martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea acreditados. Otros países: 1,50 euros.

Palacio de Carlos V.

### **Dibujos**

El Instituto de América de Santa Fe reúne más de 70 obras de distintos artistas unidos por la serigrafía. Gran parte de las piezas recogidas en la exposición 'Sobre Bastidores' se muestran por vez primera al público. La exposición recoge más de setenta propuestas de autores de muy distintos estilos y generaciones.

Instituto de América de Santa Fe.

### 'Ciencia en vivo'

La ventana de 'Ciencia en Vivo' es un concepto de espacio transparente que forma parte de la nueva filosofía del Parque de las Ciencias. Es una forma directa de mostrar a los visitantes las líneas de investigación actuales.

Parque de las Ciencias.

### **FUENTE VAQUEROS**

### 'Lorca x 111'

El museo Casa-Natal de Fuente Vaqueros acoge la intervención que lleva por título 'Lorca X 111' que recrea y multiplica la imagen de Federico García Lorca en algunos de los paísajes naturales que disfrutó durante sus primeros años de vida.

Museo Casa Natal de Lorca.



por Rosa Fernández



Francisco Guardia se muda cada verano a Almuñéca

R. FERNÁND

# "Este verano hacen **furor** los karts y los quads"

Francisco Guardia lleva veinte veranos dejando su Jaén natal para trasladarse a Almuñécar a atender su negocio estacional de alquiler de bicicletas. "Ya me considero de aquí", reconoce y así parece, a juzgar por todas las personas que pasan por el Paseo Reina Sofía y le saludan.

Desde las 11 de la mañana hasta la 1 de la ma-

drugada, permanece en su pequeño local, que se 'estira' con los vehículos a pedales que tiene aparcados fuera.

Para este jienense, el día a veces se hace interminable. "Menos mal que

cuando llega la noche, hace fresquito y es entonces cuando salen las familias y se animan a venir a contratar este servicio", comenta.

Desde familias completas a personas solas, pasando por parejas, es una forma sana, divertida y distinta de matar algunas horas de asueto, más allá de la playa o el chiringuito. "Los niños son os que más tiran de sus padres, eso es algo que no cambia nunca", dice.

Lo que sí ha variado con el tiempo son los gustos de los arrendadores de vehículos a pedales. "Este año hacen furor los karts", supone que por el afán de emular a Fernando Alonso, "y los

PARA LOS PEQUEÑOS
"Los niños son los
que más tiran de sus
padres, eso es algo
que no cambia nunca"

quads, que han entrado nuevos este año". Cuando abrió el local, tan sólo tenía cochecitos de pedales y bicicletas.

En cuanto a la clientela que acude al lugar,

dice que los más respetuosos son los extranjeros, que "cuidan mucho las bicicletas", y que, en general, tampoco ha tenido problemas de que le destrocen los vehículos, "aunque a veces sí se ha encontrado algún que otro coche en medio del paseo, sin nadie dentro".

### **Deportes**

### **FOTO FINISH**



### PAQUILLO, A ESCENA EN GUADIX TRAS EL MUNDIAL

Francisco Fernández 'Paquillo' buscará hoy la 'revancha' de su fallido paso por el Mundial de Berlín en el Gran Premio de Marcha Ciudad de Guadix, quinto Memorial Manuel Alcalde, en el que también participarán algunos de los mejores de la especialidad, como es la vigente subcampeona Mundial de veinte kilómetros marcha, Olive Loughane. En la cita masculina, Paquillo se las verá, entre otros, con Robert Heffernan (octavo en Pekín 2008) o Hatem Ghoula (bronce en Osaka 2007).

GRANADA HOY



### AD TAN

# NISSAN UCHMONTAIN BIKE WORLD CUP WORLD CUP WORLD CUP TO THE COLUMN STATES OF STATES O

PÍO, UNA TEMPORADA MÁS EN EL CD UNIVERSIDAD

Verónica Pérez Ramiro 'Pío' seguirá por séptima temporada en el equipo de fútbol sala de la Universidad de Granada, que compite en la segunda categoría nacional. Su renovación permite al bloque aumentar su potencial defensivo, principalmente por su rapidez y solidez.

MARKO FERNÁNDEZ SE PREPARA EN ANDORRA

El motrileño Marko Fernández (Sierra Nevada) está concentrado en Val Nord (Andorra) para preparar la próxima prueba de la Copa del Mundo de descenso en bicicleta de montaña, que se desarrollará en Schaladming (Austria). También de cara al Campeonato de España. /P. FEIXAS

### • Oro



### **André Greipel**

CICLISTA

El alemán del Columbia se adjudica al sprint la quinta etapa de la Vuelta, primera por tierras españolas de la presente edición tras el paso por Holanda y Bélgica, y se convierte en el nuevo líder de la carrera. Es su segundo triunfo en la ronda.

### Plomo



### **GEGSA**

EMPRESA MUNICIPAL

Los aficionados del Granada CF que se desplazaron ayer a Los Cármenes tuvieron que marcharse al no poder soportar el fuerte calor. Los miembros de la empresa que gestiona la instalación municipal les impidieron situarse en las zonas de sombra para seguir el entrenamiento.